

Mitteilungen aus dem Presbyterium

(Die Mitglieder des Presbyteriums haben sich vorgenommen, von Zeit zu Zeit veröffentlichungsfähige Inhalte der Presbyteriumssitzungen bekannt zu geben.)

Vorstellung des neuen Jugendmitarbeiter Timon Lindemann

Timon Lindemann ist ein 24-jähriger Sozialarbeiter und Diakon. Seit dem 1.7. ist er als Jugendleiter im Kirchenkreis Gütersloh angestellt, zuständig für Sennestadt und Brackwede. Eine organisierte Ehrenamtsarbeit mit Jugendlichen fehlt. Der CVJM macht eine eigene Jugendarbeit. Geplant ist der Aufbau einer organisierten Ehrenamtstätigkeit für Jugendliche. Der Start dafür ist nach den Sommerferien.

Kerzenbaum

Bei Großveranstaltungen soll aus Sicherheitsgründen kein Kerzenbaum aufgestellt werden. Das betrifft als nächstes den Schweinemarkt.

Offene Kirche und geplante Konzerte zum Schweinemarkt

Es sind am Samstag und am Sonntag Wandelkonzerte geplant.

Ausstellung und Welt-Alzheimerstag

Der Welt-Alzheimerstag ist am 21. September, dazu findet ein Gottesdienst und eine Ausstellungseröffnung statt.

Die Aufstellung eines Demenzparcours wird angefragt.

Gottesdienst zum Reformationstag mit anschließendem Luthermahl

Der Gottesdienst zum Reformationsfest am 31. Oktober findet in der Kirche statt. Zum anschließenden Luthermahl wird wie im letzten Jahr in den Gemeindesaal eingeladen. Das Echo darauf war sehr positiv.

Treffen der Geburtstagsbesuche mit Kaffeetrinken

Ein gutes ehrenamtliches Team gestaltet das Kaffeetrinken, das Konzept kommt gut an. Besuchswünsche werden auf Anfrage weiterhin erfüllt. Melanie Henke hielt eine Andacht. Es gab Lieder und viele Unterhaltungen haben sich entwickelt. Das Angebot wurde sehr gut angenommen und traf durchweg auf große Begeisterung. Besonders die Gemeinschaft wurde positiv herausgehoben.